

Jubiläum wirft seine Schatten voraus

Austausch Im kommenden Jahr steht in Ichenhausen das 35-jährige Bestehen der Städtepartnerschaft mit Valeggio an. Auch die Realschule hat etwas zu feiern

Ichenhausen Ganz im Zeichen der Partnerstadt Valeggio stand in diesem Jahr die vorweihnachtliche Zeit beim Partnerschaftsverein Ichenhausen und der Hans-Maier-Realschule.

35 Schüler unter der Leitung von Schuldirektor Agostini Falconetti aus Valeggio kamen für fünf Tage zum inzwischen schon neunten Schulaustausch der Hans-Maier-Realschule mit der Scuola Media nach Ichenhausen.

Realschullehrerin Angelika Kopp, die diesen Schulaustausch schon seit Jahren erfolgreich organisiert und betreut, hatte für die Reisegruppe aus Italien ein interessantes Programm vorbereitet. Neben dem gemeinsamen Unterricht, gemeinsamem Basteln und Plätzchen backen, standen ein Discoabend, der Besuch eines landwirtschaftlichen Betriebs und der Augsburger Weihnachtsmarkt auf dem Programm. Bei einem Fest in der Aula der Realschule feierten die Schüler aus Ichenhausen und Valeggio gemeinsam mit Gasteltern, Bürgermeister Robert Strobel und der eigens aus Valeggio angereisten Assessorin für Partnerschaft, Anna Paola Antonini. An diesem stimmungsvollen Abend wurde getanzt und gesungen und es wurden neue Freundschaften geschlossen.

Kurz später reiste Präsidentin Bruna Bigagnoli zum traditionellen Weihnachtsbesuch an, zusammen



35 Schüler der Scuola Media aus Valeggio kamen für fünf Tage zum inzwischen schon neunten Schulaustausch der Hans-Maier-Realschule nach Ichenhausen.
Foto: Schiller/Partnerschaftsverein

mit Mitgliedern ihres Partnerschaftskomitees. In einer Arbeitssitzung wurden gemeinsam die Aktivitäten des Jahres 2017 geplant. Am 21. Mai 2017 jährt es sich zum 35. Mal, dass die beiden Bürgermeister aus Ichenhausen und Valeggio, Manfred Kuhn und Luciano Terlet, die Partnerschaftsurkunde unterzeichneten. Grund genug, dieses Jubiläum gebührend zu feiern. Dazu wurden Ideen und Wünsche ausgetauscht, jetzt liegt es an den jeweiligen Komitees, diese in ein interessantes Programm für die Bürger

beider Städte einzubringen. 2017 wird auch der Schulaustausch der Hans-Maier Realschule und der Scuola Media das zehnjährige Jubiläum feiern. Bei einem vorweihnachtlichen Abendessen begrüßte Robert Strobel die Reisegruppe und betonte, wie wichtig gerade in diesen Tagen solche Städtepartnerschaften in Europa seien. Hier kämen sich Bürger näher und leisteten dabei einen nicht unerheblichen Beitrag, damit sich die Völker besser verstehen.

Präsidentin Bruna Bigagnoli be-

tonte zum Abschied: „Jetzt müssen wir intensiv daran arbeiten, dass unsere erfolgreiche Partnerschaft auch eine gute Zukunft hat, dass wir alle Bürger dabei ansprechen, vor allem auch die Jugend.“ (zg)

Informationen zu den Ichenhauser Partnerstädten, aber auch zu den aktuellen Aktivitäten im Rahmen der Partnerschaften gibt es auch auf der neu gestalteten Homepage der Stadt Ichenhausen unter der Rubrik Städtepartnerschaften sowie auf der Facebookseite des Partnerschaftsvereins Ichenhausen.